



柏市立大津ヶ丘第一小学校
第2学年 学年便り
令和4年 1月 11日

1月 きらい

新年明けましておめでとうございます！

令和4年の幕開けです。そして、1年の締めくくりとなる3学期のスタートです。

3学期は、書き初め大会やなわとび検定など様々なことに取り組み、3年生につなげていこうと思います。1年間のまとめの学期となりますので、学んだことを繰り返し復習し、学習の定着を図るよう指導していきます。

年の始めには、きっと子どもたちも、「こんな年にしたい。」と決意を新たにしたことでしょう。「苦手な教科の勉強をがんばるぞ!」「運動をたくさん走るぞ!」など、一人ひとりの目標が達成できるように支援していきます。

1月の学習予定

国語	☆おもちゃのせつめい書を書こう ☆せかいじゅうの海が ☆かさこじぞう ☆むかしのあそび
書写	☆書き初め ☆文字の中心
算数	☆1000より大きい数をしらべよう ☆長い長さをはかってあらわそう
生活	☆つくる楽しさはっけん ☆自分のはっけん
音楽	☆くりかえしを見つけよう
図工	☆みんなでわいわい紙けん玉 ☆おもちゃ作り
体育	☆体づくり運動(短縄) ☆ボールあそび運動 ☆とびばこ運動あそび
道徳	☆ゆきひょうのライナ ☆学びゅうえんのさつまいも ☆ぼくは「のび太」でした

今月の生活目標

けんこうに気をつけよう

- 規則正しい生活、体力づくりを心がける。
- 手洗い、うがいをしっかりする。
- 室内の換気に気をつける。
- 衣服の調節を考える。

お知らせとお願い

○今後の予定

・12日(水)に校内書き初め大会を教室で行います。課題の「元気な子」を元気よく書かせたいと思います。当日はフェルトペンを使用します。

また、13日(木)は発育測定が実施されます。体操着の準備をお願いします。

・児童作品展展示会を26日(水)から28日(金)まで行う予定です。個性あふれる子どもの作品を、ぜひご覧ください。詳しくは12月6日に配信した手紙をご覧ください。

○生活科の用具の準備があります

生活科「自分のはっけん」の学習で、生まれてから今までの自分自身を振り返り一冊の冊子にまとめようと思っています。小さい頃の写真を貼りたい方は1人2、3枚ほど準備をお願いします。(希望者のみ)

お手数をおかけしますが、ご協力よろしくお願ひいたします。

○パンザマストについて

1月のパンザマストは、16:30となります。ご家庭でも声をかけていただくと助かります。

2年担任一同より

早いもので2年生もあと3か月です。

子ども達は、一生懸命毎日を過ごしてきました。校外学習、音楽発表会などの行事だけでなく、町探検やかけ算九九の暗唱などの教科学習も懸命に取り組んできたことで、少しずつ成長してきました。

少しお兄さん、お姉さんになった子どもたちは、明るく素直で笑顔も輝いています。その良さを生かして友達をこれからも大切にしていき、自身の成長へとつなげてほしいと思います。

担任一同、最後までともに頑張って参ります。これからも教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

